



Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind am Montag, den 3. Juni 2019 zur Sommersession (18. Tagung der 50. Legislaturperiode) zusammengetreten, der Nationalrat um 14.30 Uhr und der Ständerat um 16.15 Uhr.

Vereidigung

Nationalrat 3. Juni 2019

Therese Schläpfer, von Wald (AR), Gemeindepräsidentin, wohnhaft in Hagenbuch (an Stelle der zurückgetretenen Jürg Stahl)

Martin Haab, von Mettmenstetten und Meilen, Meisterlandwirt, wohnhaft in Mettmenstetten (als Ersatz für Natalie Rickli, gewählt in den Staatsrat des Kantons Zürich)

Ständerat 3. Juni 2019

Benedikt Würth, von Berg und Rapperswil-Jona, Regierungsrat des Kantons St. Gallen, wohnhaft in Rapperswil-Jona (an Stelle der in den Bundesrat gewählten Karin Keller-Sutter)

Daniel Fässler, alt Nationalrat, von Appenzell, Rechtsanwalt, wohnhaft in Appenzell (an Stelle der zurückgetretenen Ivo Bischofberger)

Vereinigte Bundesversammlung

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 19. Juni 2019 folgende Wahl getroffen:

Bundesgericht.

Wahl von zwei ordentlichen Richtern/Richterinnen

Frau Julia Hänni, von Neuenegg (BE), wohnhaft in Erlenbach (ZH)

Herr Bernard Abrecht, von Vevey (VD) und Lengnau (BE), wohnhaft in Pully (VD)

Bundesstrafgericht.

Wahl eines nebenamtlichen Richters/einer nebenamtlichen Richterin

Frau Monica Galliker, von Luzern und Toricella-Taverne (TI), wohnhaft in Horw (LU)

Stellvertretende Bundesanwälte/Bundesanwältinnen.

Wahl für die Amtsperiode 2020–2023

Herr Ruedi Montanari von Olten (SO) und Herr Jacques Rayroud von Rougemont (VD)

Die Sommersession ist Freitag, den 21. Juni 2019, geschlossen worden.